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A
nte los reportes de veci-

nos sobre la acumula-

ción de basura y

escombros en terrenos baldíos,

lo que provoca focos de insalu-

bridad, el Alcalde de Juárez pla-

nea endurecer las sanciones a

quienes causen estas situacio-

nes.

Francisco Treviño Cantú

informó que buscará someter a

consulta pública algunas modi-

ficaciones al Reglamento de

Limpia, además de informar a

los integrantes del Cabildo, con

la finalidad de aumentar las

multas en este rubro, que

actualmente oscilan entre los

900 y 9 mil pesos.

“Hay gente que está tirando

mucho escombro en lugares

prohibidos y pues, obviamente

va generando algunas proble-

máticas…  Entonces vamos a

echarle ganas ahí con eso, para

que los vecinos no tengan focos

de infección e insalubridad”,

señaló el Alcalde.

Esta problemática quedó de

manifiesto una vez más durante

una visita que hizo el Alcalde a

la Colonia Portal de Vaquerías ,

donde vecinos reportaron la

acumulación de basura y

escombro en un área cercana a

sus viviendas.

Paco Treviño llevó a este lugar

el programa Mejorando tu

Colonia, y además de retirar del

terreno los desechos reportados,

también se realizó deshierbe en

áreas verdes y de trabajos de

bacheo y reparación de lumina-

rias

Endurecerá Juárez multas por
tirar escombro y basura en baldíos

B
uscando obtener más

recursos en beneficio de

los ciudadanos de

Juárez, sobre todo en los temas

de seguridad y salud, el Alcalde

Francisco Treviño Cantú acudió

a la Cámara de Diputados,

donde se discutía el

Presupuesto de la Federación

para el próximo año.

Durante una supervisión a tra-

bajos de bacheo que se realiza-

ban en la Colonia Coahuila,

Treviño Cantú mencionó el

viaje que hizo a la Ciudad de

México para gestionar recursos

ante los legisladores federales.

“Estuvimos en la Cámara de

Diputados con los legisladores

de mi partido, del grupo legisla-

tivo del PRI, haciéndoles ver las

necesidades que tenemos en

Juárez… Fuimos a pelear recur-

sos”, expresó el Alcalde

Francisco Treviño.

Señaló que, al igual que otros

alcaldes del área metropolitana

que también acudieron a la

Cámara de Diputados, espera

que regresen los fondos para

seguridad que la federación

destinaba a los municipios a tra-

vés del programa de

Fortalecimiento para la

Seguridad (Fortaseg).

“Ojalá y pudiéramos lograr

que vuelva el Fortaseg… Eran

muy necesarios los fondos de

seguridad”, expresó el Alcalde.

Añadió que también se hicie-

ron gestiones en el tema de

salud para beneficiar a los dere-

chohabientes del IMSS en

Juárez.

“Y desde luego (estuvimos)

haciendo también las gestiones

necesarias para el tema de la

salud, que aquí en Juárez ocu-

pamos más unidades médicas

para los derechohabientes del

IMSS”, dijo Treviño Cantú.

“Siento que vamos por buen

camino y que podremos lograr

buenas cosas para el año

siguiente. Dios mediante, habrá

buenas noticias para los juaren-

ses en ese rubro (de la salud)”,

finalizó el Alcalde.

Va Paco Treviño a Cámara de
Diputados a gestionar más
recursos para los juarenses


